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Zitat von Glubbman 

Spätestens wenn wir es (absehbar) schaffen in der Liga zu bleiben, sollte mehr
Bewegung reinkommen was Sponsoring angeht.

Leider bräuchten wir aber auch jetzt schon die Unterstützung.

Und der positive Impuls sollte durch den Aufstieg auch da sein. Dazu endlich ein nach außen
seriöses Management. Schon etwas enttäuschend, dass die Wirtschaft wenig mitzieht.
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